



Véloce Club
Châteaulinois

Samedi 26 juin 2010

Poullan sur mer

Victoire de Raphael Hascoet



Samedi soir se déroulait à Poullan sur mer en semi nocturne, le traditionnel critérium réservé aux 3^è catégories.

Après 3 tours de course qui comptait 38 tours de 2,2 kms, Raphaël Hascoet s'échappe en compagnie de Sylvain Le Gac et effectuent 2 tours avant d'être rejoints par Thomas Capitaine et Karl Chandavoine. Les 4 coursiers font toute la course en tête en maintenant un écart oscillant entre 50 secondes et la minute jusqu'à 12 tours de l'arrivée. Sentant le danger, l'écart étant retombé à 33 secondes sous la menace de Stévan Massé, Raphaël s'échappe à l'amorce de l'avant-dernier tour pour finir en solitaire à 20 secondes de ses 3 compagnons d'échappée. Cyndie Loch termine première féminine et Michael Leclercq, 19^ème.

Dimanche, aux championnats du Finistère à Bannalec, Victor Pervers, juniors 1^{ère} année, termine à une très honorable 16^{ème} place pour sa 1^{ère} année de compétition.



Raphaël et Cyndie sur le podium de Poullan